

Wir sind Tanzschaffende. Wir leben jetzt in Freiburg.

Wir sind am Anfang unseres Schaffens.

Wir wollen trainieren und uns weiterentwickeln.

Wir wollen performen.

Wir wollen eigene Produktionen machen.

Wir stellen fest, es ist nicht einfach.

Wir stellen fest, uns fehlen Ressourcen, Strukturen, Informationen.

Wir wollen uns organisieren um unsere Arbeitsbedingungen zu verbessern.

Wir wollen auf großen Bühnen tanzen.

Wir wollen auf der Straße performen.

Wir wollen provozieren.

Wir wollen neue Formate entwickeln.

Wir wollen qualitativ hochwertige Arbeit machen.

Wir wollen Geschichten erzählen.

Wir wollen laute und leise Kunst schaffen.

Wir wollen für unsere Arbeit adäquat bezahlt werden.

Wir stellen fest, dies ist selten der Fall.

Wir wollen einfach zugängliche und anspruchsvolle Werke entwickeln.

Wir wollen eine Erhöhung des Projektförderetats.

Wir wollen ein tägliches anspruchsvolles Profitraining.

Wir wollen einen Schwingboden im Südufer.

Wir wollen ein Tanzbüro.

Wir wollen Improvisation als erstzunehmende Kunstform zugänglicher machen.

Wir wollen selbstkritisch bleiben.

Wir wollen das Südufer rot anmalen.